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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 11.04.2019 

 

Kurztitel  
 
Zustand Eulegraben in Ottersleben 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
der Eulegraben ist ein kleiner Bach in Ottersleben. Sein Gesamtzustand und vor allem der 
Zustand der am Bachverlauf stehenden Bäume bereitet den Anliegern große Sorgen. Gera-
de vor dem Hintergrund der zunehmenden Starkwindereignisse besteht große Angst vor 
Schäden für sowohl anliegende Gebäude als auch für die Anwohner selbst durch herabfal-
lende Äste oder gar umstürzende Bäume, zumal der Uferbereich des Eulegrabens zuneh-
mend aufweicht und somit die Standsicherheit der Bäume gefährdet scheint.  
Anwohner des Gebietes am Eulengraben haben sich an uns gewandt, da sie laut eigenen 
Aussagen mit persönlichen Schreiben an die Verwaltung bisher nicht weitergekommen sind. 
 
 
Deshalb fragen wir den Oberbürgermeister: 
 

1. Wer ist zuständig für die Reinigung bzw. Verkehrssicherung des Eulegrabens inkl. 
der im Uferbereich stehenden Bäume? 

2. Wann wurden letztmalig der Bachverlauf und die anliegenden Bäume kontrolliert? 
3. Wann wurden in den letzten Jahren Reinigungs- und Sicherungsarbeiten am Bach-

verlauf inkl. der dort stehenden Bäume durchgeführt? 
4. Sind Ihnen Probleme bezüglich des Wasserabflusses des Eulengrabens und des 

Baumbestandes in diesem Gebiet bekannt? 
a) Wenn ja, wie haben Sie bisher darauf reagiert?  
b) Welche weiteren Möglichkeiten sehen Sie, diese Probleme zu lösen? 

5. Laut uns vorliegenden Informationen sollte eine Begehung durch den Oberbürger-
meister stattfinden. 
a) Hat diese Begehung stattgefunden? Wenn ja, wann und mit welchem Ergebnis? 
b) Wenn nicht, warum nicht? Ist eine Vorortbesichtigung geplant? 
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6. Wenn die Stadt nicht zuständig sein sollte, fragen wir: 
Wie nimmt die Stadt Einfluss, damit die zuständige Institution (Unterhaltungsverband 
Elbaue?) ihrer Verkehrssicherungspflicht gerecht wird? 

 
Wir bitten um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
  
 

     
Wigbert Schwenke     Carola Schumann 
Vorsitzender Fraktion CDU/FDP   Stadträtin Fraktion CDU/FDP 
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